



## Lanzamiento territorial de campaña #ProtegeTuSueño

## Lavado y secado de ropa con MAX y Electrolux



## Últimas noticias

## Guatemala continúa su participación en los Juegos Olímpicos Paris 2024





## CIV entrega Ruta Nacional 12, San Marcos. Ruta Palín, Escuintla sin fecha

Mediante un acto protocolario de inauguración se entregó el mejoramiento de la Ruta Nacional 12 Sur, San Marcos.

Con la culminación de este proyecto, se benefician aproximadamente 200,000 personas en la región.



Y aunque se presentó el proyecto para su utilización, hasta el momento se desconoce el monto de la inversión en la misma.

En esta actividad participaron miembros de "COCODES Unidos", siendo estos los principales promotores de la obra, junto con alcaldes de la zona, el gobernador departamental Rolando López, y los diputados Duvalier Castañón, del partido semilla y Geovanni Domínguez, de VIVA

El ministro de Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda (CIV), Félix Alvarado, durante su intervención, destacó la calidad e importancia de la obra.

Asimismo, hizo notar que durante el recorrido se observaron daños en un desagüe en el tramo, ocasionados por las lluvias, mismos que están siendo subsanados por la empresa contratista

Con relación a la crisis que se produce en la ruta a Palín, Escuintla a la altura del



kilómetro 44, el CIV informó que en unas semanas estaría habilitado el tramo, pero hasta el momento continúa bloqueado.

El hecho ocurrió el 13 de junio de 2024.

Tras el colapso de la ruta, el presidente Bernardo Arévalo visitó el lugar y aseguró que en un mes estaría restablecido el paso.

Posteriormente, se solicitó apoyo a los sectores productivos, los cuales solicitaron al ministro Alvarado un plan de trabajo para apoyarle en la rehabilitación del tramo Palín, Escuintla y también para mejorar infraestructura; sin embargo éste no les ha sido entregado.

Mientras tanto, los miles de pobladores que viven en esa área y deben viajar para llegar a sus labores están enfrentando serios problemas de movilización. Aunado al problema de transporte de alimentos y logística que deben enfrentar los comerciantes.

Es relevante, mencionar que los cargos extras que genera la falta carreteras, no solo afecta la competitividad sino la economía de los pobladores al subir los precios.

## Guatemala continúa su participación en los Juegos Olímpicos Paris 2024



Este domingo 04 de agosto, continúa su participación en los Juegos Olímpicos París 2024, el velerista Juan Ignacio Maegli, quien buscará mantenerse entre los mejores 10 atletas de la Navegación a Vela y enfrentará su 7ª. Y 8ª. Regata.

Una jornada de contrastes vivió Juan Ignacio Maegli este día, al completar la quinta y sexta regata, en la Marina de Marsella.



El guatemalteco al inicio se ubicó noveno en la quinta regata, pero tuvo un revés en la sexta con un puesto 33, que lo dejó posicionado en la casilla 10 de la clasificación general con 96 puntos.

La actividad continuará para Maegli mañana, con las regatas 7 y 8, a partir de las 12:05 horas (04:05 horas de Guatemala).



## Ricky Martín Sinfónico en Guatemala

El ícono puertorriqueño de la música pop, Ricky Martin, regresa a Guatemala después de más de 10 años con su concierto "Ricky Martin Sinfónico". El evento se llevará a cabo el 12 de septiembre de 2024 en la Explanada Cayalá a las 20:00 horas. Promete ser uno de los mejores espectáculos del año y una experiencia donde lo escucharemos como nunca

Boletos disponibles en [www.primerafila.shop](http://www.primerafila.shop)

Mesa black: Q1,590.00 + servicio ticketera Q150.00

Mesa Platinum: Q1,290.00 + servicio ticketera Q125.00

Mesa Oro: Q990.00 + servicio Ticketera Q100.00

Mesa VIP: Q690.00 + servicio Ticketera Q75.00

Gradas: Q390.00 + servicio Ticketera Q50.00



## Lanzamiento territorial de campaña #ProtegeTuSueño

El lanzamiento de esta campaña se realizó en Livingston, Izabal, siendo que esta busca prevenir y erradicar las estafas en los procesos de visas temporales de trabajo en el extranjero.

Esta misma fue creada por el Ministerio de Trabajo (Mintrab), con el apoyo de la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), y la agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo (USAID), siendo que suman esfuerzos para evitar los altos índices de la población guatemalteca, que ha sido engañada y estafada, por una supuesta oportunidad laboral.



“Nuestros esfuerzos están enfocados en generar condiciones para que las y los guatemaltecos podamos vivir con dignidad en nuestro propio territorio y que la migración sea una elección y no un proceso forzoso. Como Ministerio de Trabajo y Previsión Social nos enfocamos para generar más trabajos dignos en el país, además, se ha identificado la oportunidad de desarrollar vías laborales en el extranjero, generando mejores oportunidades y empleos dignos para la ciudadanía guatemalteca” indicó la viceministra, Peneleu.



### Jornada de Movilidad Laboral

En este lanzamiento también se inauguró la primera jornada de Movilidad Laboral, en donde el equipo de empleo del Mintrab, realizó entrevistas y registró a 325 comunitarios, hombres y mujeres interesados en optar y tener acceso a una mejor oportunidad laboral.

### Protege tu sueño

En el lanzamiento a nivel nacional las autoridades aseguraron que con la campaña antifraude y estafa se asegurarán los derechos de la ciudadanía guatemalteca que busca empleo por medio de las visas de trabajo temporal en el extranjero, acompañamiento que brinda el Mintrab de forma segura y gratuita. En lo que va del año 3,529 guatemaltecos han viajado para trabajar en el extranjero por medio de programa de Movilidad Laboral del Mintrab.

El lanzamiento de la campaña #ProtegeTuSueño se realizó en la cancha del parque de Livingston, Izabal, contó con la participación del Carlos Tenas Martínez, Gobernador de Izabal, Enrique Xol Rax, alcalde Municipal de Livingston, Robert McKenney, representante de USAID y Claudia Peneleu, viceministra de Previsión Social y Empleo.

Esta campaña esta dirigida a nivel nacional y territorializada con la presentación de diferentes departamentos en la búsqueda de que ninguna persona o empresa de reclutamiento, lucre por este proceso. Siendo que en lo que va de año, un estimado de 3,529 guatemaltecos han viajado para trabajar en el extranjero por medio del programa de Trabajo Temporal de Movilidad Laboral del Ministerio de Trabajo y Previsión Social.





## Lavado y secado de ropa con MAX y Electrolux

Reientemente, MAX mostrando su compromiso con los guatemaltecos, ofreció un amplio catalogo de productos innovadores y de alta tecnología en la búsqueda de facilitar y mejorar el estilo de vida de las personas, en esta ocasión hecho con el apoyo de Electrolux, presentaron una nueva torre de lavado diseñada para optimizar el tiempo de los guatemaltecos.

Este servicio, busca crear un espacio que brinde asisfacción a las necesidades de los adultos que estan en búsqueda de alternativas para disfrutar de sus noches libres, sin los excesos de las discotecas tradicionales.

*“En MAX sabemos que nuestros clientes buscan productos que hagan mucho más eficientes las tareas del hogar. De la mano de Electrolux ahora podrán encontrar una torre de lavado que ocupa menos espacio, pero sigue teniendo una enorme capacidad y, lo mejor de todo, puede lavar y secar una carga de ropa en tan solo media hora en total”, Comentó Patricia González, Gerente de categoría línea blanca de Grupo DISTELSA.*

Esta torre consta de lavadora y secadora, siendo que su tecnología se utiliza para sacar lo maximo en el cuidado de la ropa, así como contar con una capacidad de 46 libras.

Con sus ciclos buscan asegurar una limpieza profunda, que evite los malos olores y que requiera de menos tiempo de restriego, junto con sus funciones extended refresh, con el cual busca mantener frescas las prendas, mientras que en la secadora, con extended tumble, evita las arrugas. Lo novedoso de esta nueva torre de lavado, es que ambos sus procesos se realizaran en 15 minutos, siendo un tiempo maximo de media hora, siendo un ciclo completo de lavado y secado.

Esta nueva torre cuenta con tecnología Energy Star, siendo esta utilizada para el ahorro en su consumo electrico y funcionando con cualquier detergente de alta eficacia, siendo que se encontrara disponible en las tiendas MAX Oakland, Majadas, zona 9 y Escala en Carretera a El Salvador



Entre las bondades que presenta esta torre de lavado es que en 30 minutos se podría tener concluido un ciclo de ropa que no demande demasiado. Es decir, en media hora, usted tendrá una parte de su ropa lavada y secada.

En la actualidad, Max ofrece que no solo le vende el aparato al usuario, sino le brinda el servicio de un técnico para que le enseña a utilizar el aparato y con ello, evitar leer complicados manuales.

Para conocer más de la tecnología de cuidado de la ropa de Electrolux, los guatemaltecos pueden acercarse a los diversos puntos de venta MAX o encontrarlas en los canales virtuales [www.max.com.gt](http://www.max.com.gt) y WhatsApp 2423-0100.



@gtLiberal

Contáctenos: [hp@liberalgt.com](mailto:hp@liberalgt.com)



Liberal Gt

## Jornada de vacunación contra la Polio y Sarampion en San Juan Sacatepéquez



El Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS) y el Instituto Guatemalteco de Seguridad Social (IGSS), inició la Campaña “Vacunación en Acción, contra la polio y el sarampión”, en San Juan Sacatepéquez.

Su objetivo con esto, es brindar inmunización, con una dosis adicional a un aproximado de 1.4 millones de niñas y niños que se encuentran entre los 2 a 5 años, nacidos entre 2019 a 2022

Esta labor va acompañada de acciones de comunicación, promoción y educación a través de materiales impresos, digitales y audiovisuales, que llegarán por medio de redes sociales, radio, televisión, perifoneo, afiches y mantas, entre otros, que llegarán a la población para recordarles que esta campaña estará activa del 3 de agosto al 5 de octubre.

Esta campaña busca llevar a la población establecida, las dosis a través de puestos de vacunación que funcionaran en los puestos y centros de salud e instalaciones del Instituto Guatemalteco de Seguridad Social (IGSS), siendo sobre las siguientes:

- Poliomieltis
- Rubeola
- Sarampión

También se llevará a las comunidades con puestos de salud en:

- Escuelas
- Guarderías
- Lugares de alta concentración
- Iglesias
- Mercados
- Centros comerciales
- Terminales de buses
- Etc.

Una vez terminada esta campaña, la población infantil tendrá acceso a estas dosis a través de la vacunación regular, pues esta campaña busca reforzar la protección con una dosis adicional contra estas enfermedades que se encuentran erradicadas en el país, pero que se han presentado casos en otros países de América, según la Organización Panamericana de la Salud/Organización Mundial de la Salud.



## Bernardo Arevalo y Karin Herrera asistieron al torneo de Ajedrez

En el primer torneo de Ajedrez realizado en el Patio de La Paz del Palacio Nacional de la Cultura, se contó con las presencias tanto del Presidente Bernardo Arevalo, así como de la Vicepresidenta Karin Herrera; buscando con esto incentivar a los niños participantes, el deseo por aprender de este deporte de mesa. La apertura de la actividad fue llevada a cabo por el administrador del Palacio Nacional de la Cultura, el arquitecto Kevin Segura.



Durante el periodo de pandemia, el profesor de Ajedrez, Rodrigo Galeros, impartió sus clases a través de la plataforma Zoom. Es debido a estos esfuerzos, que sus alumnos

puedieron competir con ajedrecistas de otros países, siendo así que se demostró que este deporte puede unir a las personas, incluso durante tiempos difíciles.



A medida que la pandemia disminuyó, Galeros organizó el primer torneo presencial ubicado en un centro comercial de la zona 14, el cual informo que fue un rotundo éxito.

Durante la apertura de esta actividad científico-deportiva, Segura se dirigió a los menores y los incentivó a seguir adelante en este deporte, destacando así la importancia que tiene este deporte para el desarrollo de sus habilidades cognitivas y sociales.



## Motorola presenta a su nuevo miembro de la familia Razr 50 llega a Guatemala

Durante una velada, sorprendente llena de color, música y buen ambiente Motorola presentó a los nuevos miembros de la familia.

En su búsqueda de la evolución y la excelencia, siendo esta parte de lo que Motorola refleja en cada uno de sus lanzamientos, con funciones y diseños innovadores para sus consumidores, junto con colores que marcan tendencia incluso en la industria de la moda. Los nuevos motorola razr 50 ultra & motorola razr 50 son parte de este desarrollo que transforma la tecnología en verdaderos objetos de diseño, y ya se pueden conseguir en Guatemala, a través las principales cadenas departamentales y operadores del país.



El nuevo motorola razr 50 ultra tiene la pantalla externa más grande con 4,0, "mientras que el motorola razr 50 ofrece una pantalla de 3,6"; con el teléfono cerrado. Ambos equipos son pioneros en permitir el acceso a la aplicación Gemini 2 de Google directamente desde su pantalla externa.

Esta pantalla exterior también fue diseñada para que los usuarios puedan cambiar su escritorio y expresar su personalidad con una rotación de texto e imágenes que les gusten cada día, creando su propio protector de pantalla moderno gracias a la nueva experiencia moto ai.

### Diseños audaces de razr

Los nuevos dispositivos razr llegan en colores que son tendencia mundial, con acabados suaves en cuero vegano y bordes contorneados que se ven tan bien como se sienten en la mano.

Los consumidores pueden elegir el motorola razr 50 ultra entre Azul Medianoche, Verde Nori y el Color Pantone™ del Año 2024 Peach Fuzz. El motorola razr 50 también derrama color por la parte delantera y posterior con los tonos Gris y Naranja en cuero vegano, junto con la protección Gorilla Glass Victus para mayor protección, junto con protección contra el agua IPX8, que permite al dispositivo soportar la inmersión en 1,5 metros de agua durante un máximo de 30 minutos.

Para quienes desean un sistema de cámara sobresaliente que ofrezca tomas de aspecto profesional a un precio accesible, el motorola razr 50 viene con un sistema de cámara de alta resolución con 50 MP, que incluye un lente ultra gran angular / macro de 13 MP. Estos elementos son ideales para capturar tomas artísticas, ya sea de cerca o en un ángulo más amplio.

"El motorola razr 50 ultra ya está a la venta en Guatemala desde Q 8,999 en colores Azul Medianoche, Verde Nori y el Color Pantone™ del Año 2024 Peach Fuzz. El motorola razr 50 está disponible desde Q7,999 en colores Gris y Naranja.

Ambos ya están disponibles a través de la tienda en línea [www.motorola.com.gt](http://www.motorola.com.gt), Motorola Store, las principales cadenas departamentales y operadores del país. Incluye los audífonos moto buds+.



El moto tag estará a la venta en el país en las siguientes semanas, y próximamente se estarán anunciando las novedades en las redes sociales de Motorola.